



キングダム通信



初冬の候 日が暮れるのが一段と早まり、夜が長く感じられるようになりました。寒さも一段と増して参りました。皆さんは小さなアスリート！身体は冷やさないように、通学時の防寒には充分お気をつけください。

今年も旋風のような一年間が過ぎ、残すところあと僅かとなりました。振り返れば触れられずにはいけない世界平和の象徴、スポーツの祭典『パリ・オリンピック』の開催が華やかでした。優秀な日本選手団が国外の大会史上、最多のメダル獲得数を誇る快挙に日本国中が奮起、勇気づけられました。409名の日本選手団には心から敬意を表したいと思えます。最近では、野球の大谷翔平選手を始め、サッカー、バレーボール、バスケットボール等に於いても頭脳明晰で努力家日本人の活躍が目立ちます。常に己を律する武士道にも似た精神性のもと、日本選手はいつも美しく闘い抜いてくれる日本の誇りですね。(キングダムのみんなもがんばってくださいね～！)

さて、間もなく迎える年末年始に当たり『初詣の真実』をお伝え致します。日頃、お寺や神社へのご参拝や初詣ではお願いごとをされてますか？(でしたら違えです。汗) 先ず、元旦の早朝、天皇陛下が神々にお祈りされる事をご存知でしょうか。『国家国民のあらゆる厄災は、先ずは私へお与えください。』この驚きの祈りを『四方拝』と申します。その後、世が明けて一般の国民が氏神様への初詣へ行きます。天皇陛下が厄災を引き受けてくださるからこそ、人々は安心してお寺や神社へ新年の感謝をお伝えに行けます。世界中の王は、支配者として絶対的な存在ですが、日本の天皇は違います。支配者ではなく神に最も近い存在。天皇陛下は国民の事を大御宝(おおみたから)と呼びますが、それは国の一番の宝という意味なのです。国民の平和と安全を一番に祈る国、それが日本なのです。この国に生まれている私たちは本当に幸せです。本来、初詣ではお願いごとをするのではなく、ご神仏へ『新年の感謝』をお伝えする機会、これが我が国の古くからの考え方です。感謝をお伝えすれば崇高なご神仏は私たちにベストな環境を与えてくださります。こんなに素敵な国、世界中探してもありません。皆さまのご多幸をご祈念申し上げます。合掌

NPO 法人 ミラクルスポーツ・キングダム 理事長 市川 慈寛

薬師寺では、心と身体が整う「お寺ヨガ」を好評開催中！

12月の開催は、**12月10日(火曜日)**、**12月22日(日曜日)**
各日:午前11時～(疲れた身体が癒されます！)

対象:小学生～ご高齢者 会場:「寺子屋スタジオ」参加費:500円
参加申し込みは、薬師寺、キングダムのインスタDM、事務局まで！

さいたま千アフェス CHEER FOR THE FUTURE 2024

11月2日(土曜日)さいたまスーパーアリーナにて開催されました
さいたま千アフェスに、アドバンス高学年クラスが出場致しました！
初めての大きな大会でしたが、素敵な笑顔と元気いっぱいな演技で
多くのギャラリーを魅了しました！

大会に出場された生徒の皆さん、日頃の練習の成果を發揮した
とても素晴らしいパフォーマンスでした！

この経験を活かして、今後のレッスンも頑張ってください！
出場された生徒の皆さん、サポートして下さった保護者の皆さま、
本当にお疲れさまでした！

Kingdom Advovance Youth



コツコツ頑張る努力家!

アドバンス低学年クラスの頼れるお姉さん!



おおくぼ
大窪 えみさん
(小学2年生)

受講クラス
「アドバンス低学年クラス」
「スタジオエンジョイクラス」
「ひたち野うしく小学校低学年クラス」

Q.チアダンスの好きなのところを教えてください!

A.コーチが考えてくれる曲や振りが大好きで、踊っていて楽しいところです!
最初は出来なくても、練習を続けていると出来るようになってところが嬉しい楽しいです。

Q.今後、頑張りたいことを教えてください!

A.今はジャンプが課題なので、コーチから教えてもらった所を直せるように頑張りたいです!

★★★ お母さまへ、インタビューをさせて頂きました! ★★★

Q.えみさんがチアダンスを通して成長されたことはございますか?

A.メンバーとの繋がりを大切にする気持ちや、チアノートをもとに課題に対して具体的に取り組む姿勢が身につくようになりました。

Q.今後、えみさんに頑張ってもらいたいことはございますか?

A.本人は、「コーチのように踊れるようになりたい」と言っているのですが、苦手なことや、課題と向き合い、1歩1歩成長して行ってほしいです!

★ 事務局一同：インタビューを誠に有難うございました~(*^-^*)

土浦イオン🎃ハロウィンイベント

10月27日(日曜日)にイオンモール土浦にて

「ハロウィンイベント」に出演致しました!

エキスパートJrクラス・アドバンスクラスの生徒たちが出演し、
衣装をしてハロウィンの曲で踊りながらイオン内を練り歩く
とても楽しいイベントでした☆
皆さんとても元気でかわいいおぼけのパフォーマンス
ありがとうございました♪

第3回キングダム運動会

11月4日(祝・月曜日)に「牛久運動公園多目的広場」にて

『キングダム運動会2024』を開催致しました!

全身をたくさん使っておこなう楽しいプログラムでした

今年の優勝は…青組!!おめでとうございます!

ご参加いただきました生徒の皆さん、ありがとうございました!

ご連絡です!

- 事務局スタッフは担当クラスを持つコーチでもある為、出向中はお電話が受けられずにご迷惑をお掛けする場合がございます。当日のレッスン欠席等のご連絡は、午後4時頃までに頂けますようお願い致します。毎日のレッスン情報は、毎月送信しております「予定表」をご確認の上、ご参加頂けますようお願い致します。レッスン会場や開始時間の変更、休講等も記載しております。急な変更時はオープンチャットにてご連絡させて頂いておりますので、未登録の方は担当コーチにお声掛け下さいませ。
- ご休会等のご連絡の際は、該当月の前月10日までに事務局にご連絡を頂けますようお願い致します。尚、期日を過ぎてのご連絡はシステム上、翌々月からの対応となってしまいますのでご了承下さいませ。

NPO法人 ミラクルスポーツ・キングダム事務局

TEL:029-872-5939 FAX:029-828-5935

URL:<http://www.npo-msk.ne.jp>

